



つるっ子ニュース



令和4年6月7日号

認知症サポーター講座

5月24日(火)に6年生を対象とした認知症サポーター養成講座が開催されました。指導者は高齢福祉安全センターの方です。認知症に対する知識と理解を深め、サポーターとしてどのようなことができるのかを学びました。子供たちは真剣に学習に取り組むことができました。



救命救急研修会

今年度も感染予防を講じて水泳学習を行います。5月31日(火)には職員対象の救命救急研修会を行いました。事故を未然に防げるよう危機意識を高く持ち、緊急事態が発生した場合には全職員で速やかに対応できるよう努めてまいります。



交通安全教室

6月1日(水)に交通安全教室が行われました。東入間警察署の方、市役所道路課の方、交通安全指導員さんに歩行の仕方や自転車の乗り方等、具体的なお指導をいただきました。自転車をお貸しいただきました保護者の皆様、ありがとうございました。



職員研修

6月2日(木)に6年2組で特別活動(話し合い活動)の授業が公開されました。これは初任者育成のための示範授業です。子供たちは提案理由を意識した話し合いを進めることができました。議題は「6年2組自己紹介(会)をしよう」です。

